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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 23 de outubro de 2013 

 

----- Aos vinte e três dias do mês de outubro do ano de dois mil e treze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins. ------------------------------------------------ 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, em nome pessoal e do executivo em 

permanência, o Sr. Presidente da Câmara Municipal, por se tratar da primeira reunião 

deste Executivo, desejou a todos muitas felicidades no exercício das suas funções 

autárquicas e saudou todos os membros, de modo particular ao Dr. António Cunha que 

exerce, pela primeira vez, o cargo de Vereador no Executivo Municipal. ------------------- 

----- Em seguida, usou da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, querendo, em 

nome da Coligação “Juntos por Terras de Bouro”, agradecer as palavras de boas vindas 

e os votos de felicidades apresentados pelo Sr. Presidente aos Vereadores e felicitar o 

Sr. Presidente da Câmara Municipal e restantes Vereadores do Partido Socialista pelo 

resultado obtido nas últimas eleições autárquicas. Como membros da oposição, referiu o 

Sr. Vereador, assumirão um comportamento de rigor e exigência, sempre com o 

objetivo de contribuir para o desenvolvimento do concelho. ---------------------------------- 

----- Pediu de seguida o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Cunha, 

subscrevendo as palavras proferidas pelo Sr. Vereador Dr. António Afonso. O Sr. 

Vereador quis manifestar também a sua disponibilidade de colaboração em tudo o que 

puder ser útil para o desenvolvimento do concelho que é o principal objetivo de todos os 

elementos que constituem este executivo municipal. ------------------------------------------- 

----- Seguiu-se nova intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso para manifestar a 

sua preocupação com o encerramento do serviço de tesouraria da Segurança Social de 

Terras de Bouro, anunciado já para o próximo dia 1 de novembro, e também com o 

encerramento previsto dos Serviços das Finanças. Neste sentido, o Sr. Vereador apelou 

ao Sr. Presidente, como sendo o representante máximo do concelho, para tomar uma 



 2

posição no sentido de impedir a concretização destas medidas do Governo e manifestou 

a sua disponibilidade para colaborar com o Executivo nas iniciativas que vieram a ser 

tomadas para contrariar o encerramento de serviços públicos no concelho. ---------------- 

----- Sobre estes assuntos, usou da palavra o Sr. Presidente, afirmando não ter qualquer 

informação sobre o encerramento do serviço de tesouraria da Segurança Social de 

Terras de Bouro, mas irá solicitar informações sobre esta situação. Sobre o “comentado” 

encerramento da Repartição de Finanças, o Sr. Presidente referiu que já alertou o 

Governo, através do Secretário de Estado da Administração Local e da Reforma 

Administrativa, Paulo Júlio, numa reunião na Comunidade Intermunicipal de Cávado, 

para o facto de a Repartição de Finanças de Terras de Bouro estar instalada 

gratuitamente num edifício municipal e para as enormes dificuldades que tal 

encerramento iria acarretar para a população do concelho. Se vier a concretizar-se tal 

encerramento, situação que até hoje não foi comunicada ao Sr. Presidente, a Câmara 

Municipal encontrará soluções para minimizar o impacto negativo dessa medida 

inadequada e injusta do Governo, garantiu o Sr. Presidente. ---------------------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente agradeceu a disponibilidade demonstrada pelos Srs. 

Vereadores da coligação PSD/CDS-PP para o enriquecimento das reuniões do 

Executivo Municipal e para o desenvolvimento do concelho, como se verificou ao longo 

dos últimos quatro anos. ----------------------------------------------------------------------------  

 

(Segue-se a transcrição da minuta) 

 

----- Sendo 12 horas e 15 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 

por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei. ---------------------------------------------------------------- 


